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●浦高同窓会／令和３年度第２回理事会！ 

 今日は午後 1時 30分～「令和 3年度第 2回浦高同

窓会理事会」が開催され、麗和会館に集まった理事

の方々とオンラインで繋がった方々合計 23名〔31名

中〕でさまざまな議事について協議しました。 

 開会にあたり野辺博会長からのご挨拶「緊急事態

宣言下では話さない、運動しないというようなクセが

付いてしまって身体の機能が低下してきている人も多

い。こうした中で身体のメンテナンスが必要であると

思います。浦高では明日は古河までの強歩大会と伺っ

ており、その辺のところも今日はお話を伺いたい」。 

 続いて水石明彦校長から「コロナ禍で昨年はさま

ざまな活動に対して制約がありましたが、今年は平常

に近い形で行事をしようと考え進めてきました。文化

祭、体育祭も実施でき、臨海学校は 1・2 年生が 3

泊 4日ずつ 6泊 7日連続で実施することができまし

た。指導協力では水泳部 OB の方々、同窓会からは

指導者の PCR 検査代の支援など皆様のご支援・ご協

力に感謝します。明日の強歩大会はゴールを北川辺東

小学校に変えて実施します。その他、部活動もインタ

ーハイを含めて全国大会に陸上部、剣道部、ボート部、

カヌー部、囲碁部、室内楽部などが出場して成果をあ

げています。ラグビー部は本日、昌平高校と対戦して

敗戦となり、今年はベスト 8 でした。この後は、修

学旅行が予定されていますが、学校医の帯同で京都へ

行く予定であり、浦高らしい生活を送ってもらいま

す」。引き続いて特別教室への空調設備設置、グラウ

ンドの人工芝化についての現状報告もありました。 

  ◇  ◇ 

続いて 4つの議事を審議し、報告を受けました。 

【議事】 

１．特別教室への空調設備設置について 

《経緯等》現在、浦高の普通教室には PTA が設置し

た空調設備が設置されているが、特別教室（25 室）

には設置がされていないため、PTA が特別教室へ

の空調設備設置の検討に入ったことを告げられた。

野辺同窓会会長は、県施設の整備であることから埼

玉県に対して公費での空調設備設置を求める要望書

等を提出したが、財源がないとの回答であった。

PTAの意向としては、普通教室と同様に PTAが設 

 

置主体（リース等）で設置する考えであるが、方式

等が決まらず来年度の夏運転は見送るとのこと。な

お、埼玉県を除く 1 都 5 県では普通教室への空調

設備は全面公費化されているとのこと。 

《結論》当面、PTAの動向を見守る。 

２．グラウンドの人工芝化について 

《経緯等》2019 年度から埼玉県教育環境整備基金制 

度を活用して、目標額 6,600万円、期間概ね 3年程

度〔来年 9 月まで〕で事業が進んでおり、現在の

寄付金は 3,140万円である。最近、事業主体となる

埼玉県と協議している中では約 1 億円の事業費が

かかるとのことが伝えられている。 

《結論》同窓会として同窓生に呼びかけ等を行ってい

くなど協力することは既に決定している。さらに、

今後、目標が達成できるようさまざまな形で寄附を

呼びかけていくことを決定した。 

３．理事及び代議員の推薦状況について 

《状況》同窓会の理事及び代議員の任期は 2 年であ

り、現在 60 名の理事及び代議員がいる。来年度は

新任理事及び代議員を選出する必要があり、各学年、

地域職域同窓会、部活OB会からの推薦を募ってい

るが、まだ、推薦者の挙がっていない母体がある。 

《結論》来年 2月末までの推薦を呼びかける。 

４．今後の日程について 

 11 月 14 日(日)の「浦高百年の森現地活動」ほか同

窓会活動について報告があり今後の日程が決まった。 

【報告】 

１．令和 3年度同窓会事業進捗状況 

 (1) 浦高百年の森活動 (2) 「会報麗和」編集委員会 

 (3) 麗和セミナー (4) 同窓会ホームページ 

 (4) 母校支援事業（臨海学校、強歩大会への協力等） 

２．ビジネス人材ネットワークの状況 

 浦高商社会と金融麗和会を立ち上げるべくOBネッ

トワークの構築を進めている。 

  ◇  ◇  来年はコロナ禍が終息して、面談形

式での理事会や総会を開催できると嬉しいですね。

会議後の懇親も楽しみにしております！ 

  ◇  ◇ 

 先日、16 回卒の芥正彦さんのことを綴りましたが、

春日部地区浦高会会員で 16 回の

石田知己さんから「いつもお世

話になります。芥正彦さんが話題

になっているようですが、16 回

生である斎藤(芥)正彦さんは美術

部に所属した関係もあり浦高祭プ

ログラムの表紙をデザインしまし

た。参考までにご覧ください。

saito のサインも入っています。16 回 石田知己」

とのメールをいただきました。こうした資料を 60 年

近く保管されていらっしゃることが素晴らしいですね。 

さまざまな意見が出されて！ 


